

mauricien

CE JOURNAL FUT DIRIGÉ PAR RAOUL RIVET DE 1922 À 1957

JEUDI 14 OCTOBRE 1993 — Rs 4.00

87^{ème} année

DU JOURNAL INDÉPENDANT ET LIBREMENT ÉCRIT CONTRE L'ÉTRANGER



● Les ministres se réunissent à huis clos depuis ce matin

La conférence ministérielle préparatoire au Ve Sommet des chefs d'Etat de la Francophonie a débuté ce matin. Les travaux se tiennent à huis clos. Au tout début, le ministre mauricien des Affaires étrangères, Dr Ahmad Swaley Kasenally, a salué ses homologues et les chefs de délégations à l'entrée du Centre de Conférences Internationales de Grand-Baie. Quelques secondes avant l'ouverture, les photographes avaient été autorisés à prendre sur pellicule l'intérieur de la salle. Notre photo montre M. Jacques Toubon discutant avec le Dr Kasenally de l'ordre du jour de la réunion.

MM. Toubon et Kasenally se concertant avant la réunion ministérielle préparatoire de ce matin